



## La 8 de Televisión Castilla y León emitirá espacios de Usal TV

E. A. S.  
SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y el director de Edigrup, la sociedad gestora del Centro Territorial de Producción de Radio Televisión de Castilla y León en Salamanca, Florencio Carrera, firmaron ayer un acuerdo para impulsar la producción y la emisión de programas y el intercambio de contenidos audiovisuales.

Por medio de este acuerdo, el canal La 8 de Radio Televisión Castilla y León facilitará que la Universidad de Salamanca tenga presencia activa en la parrilla de programación. Para ello, se favorecerá la emisión periódica de programas informativos del canal



Carrera (izquierda) y Ruipérez, tras firmar el acuerdo, ayer.

J. M. GARCÍA

televisivo propio de la institución académica, Usal TV, así como de todos aquellos contenidos audiovisuales que se consideren relevantes por su valor académico, científico, cultural o social.

Asimismo, Usal TV, desde su denominado Canal del Español, difundirá la labor que la institución académica salmantina realiza como principal referencia mundial en la enseñanza del castellano como idioma extranjero. A este respecto, el citado canal también será objeto de una atención especial por parte de La 8 de Radio Televisión Castilla y León en Salamanca, que generará un espacio propio para su divulgación. De esta manera, la labor de la Usal adquiere una mayor presencia televisiva. ■